



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Viernes 4 de julio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Guadalupe Murguía dijo que se tienen identificadas 34 escuelas en riesgo en la temporada de lluvias, sobre las que se mantiene un monitoreo. (NT)

Fundación televisa y la USEBEQ otorgaron un reconocimiento a **Olga Leticia Arévalo**, por su trayectoria de 24 años dedicados a dar atención a niños con problemas de aprendizaje. Ahora se va a España para tomar un diplomado en el mes de julio. (NT)

SOCIEDAD

La lluvia continuará con intensidad durante los próximos días e incluso hay la posibilidad de trombas, debido a la onda tropical número nueve que entra al centro del país, pronostica la Comisión Nacional del Agua. (NT)

Los escurrimientos de lluvia en bulevar Bernardo Quintana, cubrieron los carriles e impidieron el paso de los automóviles. En la esquina con Corregidora, el agua superó el nivel de la banqueta. En general la lluvia afectó desde Juriquilla hasta Carretas(NT)

Entrevista. El director de tránsito en el municipio de Querétaro, **Otilio Herrera**, comentó que por escurrimientos se elevó mucho el nivel del agua frente al parque Querétaro 2000 y bajo las vías del ferrocarril. También hubo escurrimientos en Epigmenio González, 5 de febrero y la carretera 57. En los Arcos y Bernardo Quintana y el centro, también hubo "encharcamientos". Hubo deslaves en Hércules y Bulevar de la nación, pero sin consecuencias. 40 vehículos requirieron ayuda para sacarlos de los encharcamientos. Aseguró que el agua cayó en poco tiempo, pero los drenes funcionaron y se desalojó el agua sin problemas. (NT)

Se registró anoche un deslave en Hércules que impidió el tránsito vehicular en la zona de la Cañada, en la colonia del Bosque. (NT)

El miércoles en Santa Rosa Jáuregui llovió como no lo había hecho en diez años. Dos personas perdieron la vida, cinco vehículos quedaron destruidos y varias casas resultaron afectadas. (NT)

Don Pedro, habitante de Pie de gallo, vio como la lluvia se llevaba su camioneta que había dejado a un lado del arroyo, que normalmente está seco. (NT)

Algunas familias que habitan en la ribera del río en Pie de gallo vivieron una verdadera tragedia al ver cómo el agua se metía en sus casas. (NT)

Amigos y familiares dieron el último adiós a **Agustín Hernández**, quien perdió la vida en Santa Rosa Jáuregui, al ser arrastrado por el agua. (NT)

Señala el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón** que el problema es que la lluvia cayó en menos de media hora, con escurrimientos importantes en el arroyo colorado que normalmente está seco. (NT)

El Alcalde **Manuel González Valle** llama a respetar los fenómenos naturales para evitar más muertes a consecuencia de las tormentas de los últimos días. Dijo que se mantiene la alerta. (NT)

Las autoridades de la SCT reconocen que por las lluvias se retrasarán aún más las 25 obras proyectadas para el mes de julio y probablemente también de agosto. (NT)

300 kilómetros de carreteras estatales se han visto dañadas por las lluvias y están en constante reparación durante esta temporada, dijo **Santiago Martínez Montes**, coordinador general de la Comisión estatal de caminos. Dijo que la comisión tiene 6 mdp para la reparación de caminos. (NT)

Otra vez, por tercer día consecutivo, los transportistas de carga bloquearon parcialmente la autopista a México. Amenazan con seguir haciéndolo de no tener respuesta a sus demandas, aunque consideran la posibilidad de dar un respiro y volver a fin de mes. (NT)

MUNICIPIOS

Al Secretario de desarrollo sustentable del municipio se le ocurrió instalar algunas sombrillas para los comercios del centro, pero no aguantaron ni la primera lluvia. Los restauranteros aseguran que es un fracaso, mientras **Ricardo Alegre** dice que se continuará con el programa. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

La Fundación Roberto Ruiz Obregón organiza un foro para crear conciencia acerca de la diabetes infantil, dentro de su programa de salud y bienestar social. El 5 de julio se realizará este foro gratuito en el auditorio Roberto Ruiz Obregón del Tec de Monterrey, con la participación de 800 personas. (NT)

La Fundación Roberto Ruiz Obregón se suma a la campaña por un millón de kilos menos y da a conocer su programa alterno, denominado *Concurso del equipo de los 300 kilos o más*. Se pide formar un equipo de 5 a 6 personas y bajar 300 kilos en este equipo, de aquí a noviembre. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Un camionazo en la autopista México-Querétaro, deja al menos 30 lesionados y un muerto. Un autobús de personal chocó contra la caja de un trailer, para después ser alcanzado por un torton. La carretera permaneció cerrada parcialmente por más de una hora. (NT)

A un trailer que transitaba por el libramiento norponiente le fallaron los frenos y perdió el control. Para evitar más daños el chofer prefirió salirse de la carretera; finalmente da gracias a Dios de haber salido ileso. (NT)
